

Ein Tag rund ums Pferd und ums Voltigieren

21 Mädchen und Jungen (!!!) waren am Samstag, den 01.08.2015 zu Gast bei den Voltigierern des Reit- und Fahrvereins TSV Undingen.

Der Vormittag stand unter dem Thema „rund ums Pferd“. In verschiedenen Gruppen konnten Pferde geführt und geputzt und in einem kleinen Quiz, das eigene Wissen getestet werden. Und natürlich wurde auch ein wenig Stallarbeit, wie Ausmisten, Sägemehl einstreuen etc. erledigt.

Nach einem kleinen Snack mit Kuchen und Pizza in der Scheune ging es dann weiter mit dem Thema „rund ums Voltigieren“. Nach dem gemeinsamen Warmlaufen und Dehnen zeigten die Großen Voltigierer einige Übungen im Galopp und ernteten dafür manchen erstaunten Ruf wie „Boah Alter, schau mal!“ und teilweise sogar Szenenapplaus.

Danach waren die Ferienprogrammkinder selbst an der Reihe.

Auf den Faßpferden wurden Einzel- und Doppelübungen ausprobiert. An einer Station konnten verschiedene Akrobatikfiguren getestet und Pyramiden gebaut werden, denn schließlich ist Voltigieren ja eigentlich einfach Akrobatik auf dem Pferd. Und natürlich durfte auch jede und jeder auf unser Voltigierpferd Bruce. Neben einfachen Übungen im Schritt wie Knien und freies Sitzen haben sich alle (!) getraut, alleine zu traben. Und die meisten sind sogar, teilweise mit Unterstützung der Voltimädels, direkt galoppiert!!!

Wir hoffen, dass es Euch allen gefallen hat!
Viele Grüße von den Voltis aus Undingen

